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声を届けやすい工夫で
組合員みんなでつくる生協に！

印刷して職員・学生
皆さんでご覧ください！

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 山﨑 美久 ] 

Yamazaki.Miku@univ.coop

【発行元】
全国大学生協連
関西北陸ブロック

京都教育大学では、6月から大学での対面授業が開始しています。
総代が声を届けやすい工夫をおこない、組合員みんながわくわくする
お店づくりにつなげています。

[ 総会・総代会 ]
×

[ 店舗 ]

活動概要

POINT.1

POINT.2

日時：6月10日(水) 13：00～13：30
場所：大学のいくつかの教室に分かれて実施
参加者数：約90名
内容：生協・総代会・総代について、昨年度総代
会で実現したこと、ひとことカードの記入、店舗
の利用方法の紹介、購買に置くパンの投票

総代会議当日は総代会や総代の役割につい
て伝えるだけでなく、「お店の外の席に屋根
を付けてほしい」や「食堂のひとり席を増や
してほしい」など、昨年度の総代会で出た意
見の中から反映したことを伝えました。声を
反映したことを伝えることで、みんなでつく
る生協だということを実感し、総代が主体的
に声をあげることにつながります！
また、組合員にもっとひとことカードを活

用して欲しいという想いから、総代にひとこ
とカードをその場で書いてもらいました。た
くさんの意見が出され、この意見の中から総
代会当日に取り上げてみんなで議論していき
ます。事前にひとことカードの形で意見を出
すことで、総代会当日の活発な意見交流につ
ながります！また、ひとことカードの存在を
知ってもらうことで、総代会当日だけでなく
年間を通じた運営参加にもつながりますね◎

総代が声を届けやすい工夫満載です！

総代会議当日は、総代を対象に購買で扱って
いるパンの人気投票を行いました。総代会議後
はポスターなどで購買を装飾し、組合員に向け
てもパンの人気投票を行いました！
組合員がみんなでつくるお店だということを

実感し、楽しくお店を利用できますね◎

組合員みんながわくわくするお店づくり

TOYAMA ISHIKAWA FUKUI SHIGA KYOTO NARA OSAKA HYOGO WAKAYAMA

▲今年度の総代は1回生が多いことから、
店舗の利用方法を紹介しました！


